



Confédération Paysanne
Syndicat pour une agriculture paysanne
et la défense de ses travailleurs

CODETRAS

Collectif de défense des travailleur.se.s
étranger.ère.s dans l'agriculture

Situation de crise pour les travailleur.se.s étranger.e.s

Sur 4 492 tests effectués, 251 travailleur.se.s étranger.e.s détaché.e.s ont été testé.e.s positifs au COVID-19 au nord-ouest de notre département (ARS PACA du 16 juin 2020).

La France comme Etat de "mise à disposition" ainsi que les exploitations agricoles utilisatrices sont redevables de la contribution de ces travailleur.se.s en mission dans les champs de Provence. Elles sont aussi garantes et comptables de leur mise à l'abri sanitaire et matérielle pendant la période de confinement.

Certain.es de ces travailleur.se.s sont contraint.e.s de vivre en quatorzaine dans des conditions épouvantables : pas d'approvisionnement en produits frais, accès difficile à l'eau potable, rationnement des denrées alimentaires, promiscuité dans les équipements collectifs (sanitaires, cuisines) et dans les transports...

Nous soutenons ces travailleurs et travailleuses en détresse, craignant d'être abandonné.es par les prestataires espagnols qui les détachent en menant des actions en simultané :

Une action d'urgence : Nous organisons un approvisionnement en produits frais dans les centres de quatorzaine de notre département pour aider rapidement ces personnes isolées.

Des actions de fond : Une des actions menées par la confédération paysanne sera une nouvelle interpellation de la chambre d'agriculture régionale afin qu'elle mette en place un groupe de travail sur ce sujet.

Soyons solidaires avec tou.te.s les travailleur.se.s de la terre !

Contact conf^e 13 : conf13@free.fr

Contact Codetras : codetras@espace.asso.fr – www.codetras.org